La alumna de la ETSIAM "Mª Ángeles Ruíz Plaza" ha disfrutado de una de las becas del Programa "UCOGlobal Summer Academy in Engineering for Women"

En este prestigioso programa, que se lleva a cabo en la University of Applied Sciences Upper Austria (Wels, Austria), participan mujeres estudiantes de ingeniería de todo el mundo.

El programa de trabajo se organiza como proyectos en grupo basados en distintas tecnologías: robótica, nuevas tecnologías, análisis de ADN, etc., así como visitas a centros de investigación, conocimiento de las actividades científicas de la universidad, actividades de debate, visitas guiadas, entre otros.

Nuestra alumna Mª Ángeles valora de forma muy positiva su experiencia: "Invito y recomiendo realizar este curso a todas aquellas mujeres con curiosidad por aprender en el campo de la tecnología y de la ingeniería; además es una oportunidad increíble para conocer compañeras de otras culturas y conocer la cultura austriaca"

